

Haití reporta un desaparecido y varios heridos tras paso de Irma



La Habana, 8 de sep (RHC) Los servicios de Defensa Civil de Haití declararon este 8 de septiembre, en Puerto Príncipe, que numerosas inundaciones, una persona desaparecida y varios heridos es el saldo preliminar del paso del huracán Irma, la víspera, por ese territorio.

La Dirección de Protección Civil (DPC) de la nación caribeña reportó que fueron evacuados 139 niños de un orfanato de Cité Soleil, en el Instituto de Bienestar Social e Investigación, mientras que 25 personas con discapacidad se encuentran en un refugio temporal en la ciudad de Gonaives.

Añadió la entidad que en el Nordeste, Norte, Central, Artibonite y Noroeste permanecen abiertos 65 refugios con capacidad para dos mil 142 personas.

Asimismo se refirió a las inundaciones moderadas y parciales en los ríos del nordeste, centro y norte; e inundaciones parciales en el noreste.

La DPC agregó que se derrumbó el antiguo puente fronterizo que unía a las ciudades Dajabon (República Dominicana) y Ouanaminthe (Haití).

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/140855-haiti-reporta-un-desaparecido-y-varios-heridos-tras-paso-de-irma>



Radio Habana Cuba